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第４ 議案第 10号 

（提案理由の説明、採決） 



  

議案第 10号 監査委員の選任について同意を求める件 

第５ 議案第 11号から議案第 13号及び認定第 1号 

      （提案理由の説明、質疑、討論、採決） 

議案第 11号 平成 27年度高岡地区広域圏事務組合一般会計補正予算(第１ 

号) 

議案第 12号 高岡地区広域圏事務組合財政調整基金条例 

議案第 13号 高岡地区広域圏事務組合個人情報保護条例の一部を改正する
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     認定第１号 決算の認定について  
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日程第５ 議案第 11号から議案第 13号及び認定第 1号 

日程第６ 閉会中の継続審査の件 

                                                 

 

開会 午後２時５３分 

 

開 会 

○議長（山沼 茂敏君）  ただいまより、平成２７年１０月高岡地区広域圏事務組合議会

定例会を開会いたします。 

 

 

開 議 

○議長（山沼 茂敏君）  これより、本日の会議を開きます。 

本日の議事日程は、お手元に配布いたしました議事日程のとおりでございます。 

 

 

議 席 の 指 定 

○議長（山沼 茂敏君）  先ず、日程第１「議席の指定」を行います。 

  今回新たに当選されました小矢部市選出の吉田 康弘君の議席は、会議規則第３条

第２項の規定により、議長において、お手元に配付してあります議席表のとおり指定

をいたします。 



  

 

組 合 議 会 議 員 議 席 表 

議席番号 氏  名 市 備 考 

１番  横 田 誠 二 高岡市  

２番  萬 谷 大 作 氷見市  

３番 藤 本 雅 明 小矢部市  

４番 中 川 加津代 高岡市  

５番 永 森    茂 高岡市  

６番 山 本 克 己 氷見市  

７番 吉 田 康 弘 小矢部市 新 

８番 高 畠 義 一 高岡市  

９番  樋 詰 和 子 高岡市  

１０番 積 良   岳 氷見市  

１１番 中 西 正 史 小矢部市  

１２番 大 井 正 樹 高岡市  

１３番 萩 山 峰 人 氷見市  

１４番 山 沼 茂 敏 高岡市  

   

 

 

会議録署名議員の指名 

○議長（山沼 茂敏君）  次に、日程第２「会議録署名議員の指名」を行います。 

会議録署名議員は、会議規則第８１条の規定により、議長において 

  ５番 永森 茂君と７番 吉田 康弘君の両君を指名いたします。 

 



  

 

会 期 の 決 定 

○議長（山沼 茂敏君）  次に、日程第３「会期の決定」を議題といたします。 

今期定例会の会期は、本日１日間といたしたいと思います。 

  これにご異議ありませんか。 

 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり」） 

 

ご異議なしと認めます。 

よって、会期は、本日１日間と決定いたしました。 

 

 

議 案 の 上 程 

○議長（山沼 茂敏君） 次に、日程第４ 議案第１０号を議題といたします。 

 

 

提 案 理 由 の 説 明 

○議長（山沼 茂敏君） 理事長 髙橋 正樹 君から提案理由の説明を求めます。 

 

〔理事長（髙橋 正樹 君）登壇 提案理由説明〕 

 

○理事長（髙橋 正樹君）  高岡地区広域圏事務組合議会平成２７年１０月定例会にあ

たり、まず一言、ごあいさつ申し上げます。 

議員各位におかれましては、日頃から広域行政の推進にご尽力をいただいており、

心から敬意を表しますとともに、当組合の運営に関し日頃からのご理解とご協力をい

ただいておりますこと、誠にありがとうございます。 

また、先の九月に、小矢部市市議会議員の補欠選挙において、組合議会議員に当選

されました吉田議員には、心からお喜びを申し上げますとともに、今後とも広域行政

の推進にお力添えをいただきますよう、よろしくお願いを申し上げます。 

さて、ただいま上程されました議案第１０号につきましては、「監査委員の選任に

ついて同意を求める件」であります。現監査委員の高田照久君の任期が来る十二月二

十五日で満了いたしますことから、新たに廣嶋康雄君を選任いたしたいと存ずるもの

であり、何とぞよろしくご賛同賜りますよう、お願い申し上げます。 

 

○議長（山沼 茂敏君） 理事長 髙橋 正樹 君の提案理由の説明が終わりました。 

 

○議長（山沼 茂敏君） ただいま、議題となっております 議案第１０号につきまし

ては、人事案件でございますので、ただちに採決をしたいと思います。 

  これにご異議ありませんか。 

 



  

   （「異議なし」と呼ぶ者あり」） 

 

○議長（山沼 茂敏君） ご異議なしと認めます。 

  よって、議案第１２号は、ただちに採決することに決定しました。 

 

○議長（山沼 茂敏君） これより採決を行います。議案第 10号「監査委員の選任に

ついて同意を求める件」 これは、廣嶋  康雄 君に係るものであります 

 

○議長（山沼 茂敏君） 本案につきましては、同意することに、ご異議ありませんか。 

 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり」） 

 

○議長（山沼 茂敏君） ご異議なしと認めます。 

  よって、議案第 10号については、これに同意することに決定しました。 

  

 

監 査 委 員 挨 拶 

○議長（山沼 茂敏君） ただいま、監査委員の選任に同意いたしました 廣嶋  康雄  

君よりご挨拶がございます。 

 

[ 廣嶋 康雄君 入場 登壇 就任挨拶 ] 

 

○廣嶋  康雄君 ただいま御紹介を賜りました廣嶋康雄でございます。 

 高い席からではございますが、一言御挨拶を申し上げます。 

 ただいまは、私の監査委員の選任につきまして議員各位の御同意を賜り、まことに

ありがとうございました。厚く御礼を申し上げます。 

 もとより浅学非才の身ではございますが、これまで培ってまいりました経験を生か

して、市民の目線に立ち、公正不偏な立場で監査委員としての重要な職責を誠実に努

めさせていただきたいと思っております。 

 どうか議員各位並びに関係の皆様方には、温かい御指導と御鞭撻を賜りますよう心

からお願い申し上げまして、御挨拶にかえさせていただきます。 

 どうもありがとうございました。 

    

[ 廣嶋 康雄君 退場 ] 

 

○議長（山沼 茂敏君） 廣嶋  康雄君のごあいさつが終わりました。 

 

 

 

議 案 の 上 程 



  

○議長（山沼 茂敏君） 次に、日程第５「議案第 11 号から議案第 13 号及び認定第 1

号」を議題といたします。 

 

 

提 案 理 由 の 説 明 

○議長（山沼 茂敏君） 理事長 髙橋 正樹 君から提案理由の説明を求めます。 

 

〔理事長（髙橋 正樹 君）登壇 提案理由説明〕 

 

○理事長（髙橋 正樹君） 只今上程されました議案第十一号から議案第十三号まで及

び認定第一号につきまして、提案理由の説明を申し上げるにあたり、まず、広域行政に

関し所感を申し上げます 

 まず、本年九月の台風により、関東及び東北、そして沖縄県八重山地方と大きな被害

がもたらされていることに関し、被災地に対し心からのお見舞いを申し上げ、また、一

日も早い復興を切に願っております。 

 次に、今年のノーベル賞において、医学生理学賞を大村智氏、物理学賞を梶田隆章氏

が受賞され、改めて、日本の科学技術力の高さを感じております。梶田隆章氏は富山に

住居をお持ちになられ、近隣の飛騨市神岡での研究ということもあり、特に喜ばしく感

じております。スーパーカミオカンデ、飛騨に世界の注目が集まり、ついては、その玄

関口となる高岡広域圏には、さらに一層の磨きをかけてまいりたいと考えております。 

 玄関口ということでは、新高岡駅に停車する、「かがやき」の臨時便について、十一

月三十日までの運行が発表されました。高岡広域圏三市はもとより、県西部各市、飛騨、

能登地域の自治体及び関係各位からのご協力とご支援に対し感謝申し上げます。また、

ＪＲに関しては、この十日から、氷見線、城端線の観光列車「べるもんた」も運行が開

始され、車窓からの海岸、田園の風景などに圏域の魅力が十分に発揮できるものと考え

ております。 

 さて、本年に入り、能越自動車道の県内区間開通、北陸新幹線の開業、また、圏域内

の拠点として、氷見市の魚々座、高岡市の御車山会館が相次いて開館しております。ま

た、七月には小矢部市にアウトレットパークが開業し、県内外から数多くの集客がある

ところです。 

 当組合としても、観光ＰＲとして、首都圏では人出が一日二十万人を超える麻布十番

納涼まつりに出店いたしました、また、今回新たに、県、小矢部市の要請により、小矢

部のアウトレットパークでも臨時観光案内所の開設を行ってきております。今後も構成

市と連携の上、広域観光の推進に努めてまいりたいと考えております。 

 また、少子高齢化、人口減少対策という点では、これまで当組合が実施してきた婚活

支援の経緯なども踏まえながら、各市との連携の上で総合的な展開を進めてまいります。 

 ごみ処理事業に関して申し上げます。 

 高岡広域エコ・クリーンセンターにつきましては、昨年十月の稼働以来、この一年間、

順調に運用いたしております。ごみ処理量は当初の予想を若干上回る状況で、環境に関

する自主規制値を遵守して運転を行っています。また、発電設備に関しても、余剰電力



  

の売却が順調に進んでおり、当初の予想を超えるものと見込んでおります。 

 今後も確実な稼働に努め、環境にやさしい、安全安心な、資源を有効活用する施設と

して、圏域住民の生活を支えてまいります。 

 なお、この施設について、建設にあたっての交付金に関し住民訴訟が提起されており、

議員各位にはご心配をおかけしております。九月二日に第一回の公判があったところで

あり、今後も弁護士と協議しながら、しっかりと対応していく所存であります。 

 それでは、ただいま上程されました各議案について、その内容を申し上げます。 

 議案第十一号 一般会計補正予算につきましては、七千五百四万円を追加補正するも

のであり、内容は、歳出において、地方財政法の規定に基づき、決算剰余金の一部を財

政調整基金に積み立てるもの、また、高岡広域エコ・クリーンセンターの調整池の浚渫

のための進入路の整備を行うもの等であります。なお、財源としては、前年度繰越金の

充当を予定しております。 

議案第十二号は、ただいま申し上げました財政調整基金の設置に係るものであり、ま

た、議案第十三号は、マイナンバー法の施行に伴い、個人情報保護条例の所要の改正を

行うものであります。 

認定第一号は、決算認定議案であり、平成二十六年度の一般会計歳入歳出決算及び地

域振興事会計歳入歳出決算について、監査委員の審査意見を付し、認定をお願いするも

のであります。 

以上、ただいま上程されました各議案に関しましてご説明申し上げました。何卒慎重

ご審議の上、よろしくご賛同賜りますよう、お願い申し上げます。 

 

○議長（山沼 茂敏君） 理事長 髙橋 正樹 君の提案理由の説明が終わりました。 

 

 

 監 査 委 員 の 審 査 意 見  

○議長（山沼 茂敏君）  次に、監査委員を代表して、高田 照久 君の審査意見を求

めます。 

 

〔監査委員（高田 照久 君）登壇〕 

 

○監査委員（高田 照久君） 審査意見の陳述を行います。地方自治法第 233条第２項

の規定により審査に付された、「平成２６年度高岡地区広域圏事務組合一般会計歳入

歳出決算」及び「平成２６年度高岡地区広域圏事務組合地域振興事業会計歳入歳出決

算」について審査した結果、決算書類及び附属書類は、いずれも関係法令に準拠して

作成されており、計数は関係帳簿と符合し、正確であり、予算の執行についても適正

に行われているものと認められました。以上、報告を終わります。 

  議員のみなさま、理事のみなさま、スタッフのみなさま、８年間本当にありがとう

ございました。   

 

○議長（山沼 茂敏君） 高田監査委員の審査報告がございました。 



  

 

質 疑 

○議長（山沼 茂敏君） これより、質疑に入ります。何かございませんか。 

 

（「なし」の声あり」） 

 

○議長（山沼 茂敏君） 別段ないようでございますので、これで質疑を終結いたしま

す。 

 

 

討 論 

○議長（山沼 茂敏君） 次に、討論に入ります。 

 

○議長（山沼 茂敏君） 別段ないようでございますので、これで討論を終結いたしま

す。 

 

 

採            決 

○議長（山沼 茂敏君） これより、採決を行います。 

議案第 11号 平成 27年度高岡地区広域圏事務組合一般会計補正予算（第 1号）、 

議案第 12号 高岡地区広域圏事務組合財政調整基金条例、 

議案第 13号 高岡地区広域圏事務組合個人情報保護条例の一部を改正する条例、 

認定第 １号  決算の認定について 

（平成 26年度高岡地区広域圏事務組合一般会計歳入歳出予算） 

（平成 26年度高岡地区広域圏事務組合地域振興会計歳入歳出予算） 

 以上４件を一括して採決いたします。 

 

○議長（山沼 茂敏君） 本案は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

   

 （「異議なし」と呼ぶ者あり」） 

 

○議長（山沼 茂敏君） ご異議なしと認めます。 

  よって、議案第 11号から議案第 13号及び認定第 1号は、いずれも原案のとおり可

決されました。 

 

 

閉会中の継続審査の件 

○議長（山沼 茂敏君） 次に、日程第６ 閉会中の継続審査の件を議題といたします。

議会運営委員長から、所管事項の調査について、お手元に配付いたしました継続調査事

件一覧とおり、閉会中の継続審査の申し出があります。 



  

    

○議長（山沼 茂敏君） お諮りいたします。 

 本件は、議会運営委員長からの申し出のとおり、閉会中の継続審査とすることにご異

議ありませんか。 

   

 （「異議なし」と呼ぶ者あり」） 

 

○議長（山沼 茂敏君） ご異議なしと認めます。 

  よって、議会運営委員長から申し出のとおり、所管事項の調査につきましては、閉

会中の継続審査とすることに決定いたしました。 

 

  

 閉 会 

○議長（山沼 茂敏君）  以上で、本日の日程は、全部終了いたしました。 

  これをもちまして、今期定例会を閉会いたしたいと思います。 

  これにご異議ありませんか。 

   

 （「異議なし」と呼ぶ者あり」） 

 

○議長（山沼 茂敏君）  ご異議なしと認めます。 

 

○議長（山沼 茂敏君） よって、平成２７年１０月高岡地区広域圏事務組合議会定例

会を閉会いたします。 

 

 

                                                閉会 午後３時０８分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


